

Ganas de aportar

Señor Director:

Muy pocas propuestas sobre personas mayores hemos visto en

los últimos debates presidenciales, limitándose solo a pensiones. Desde Voces Mayores, iniciativa que suma a 50 organizaciones y que busca visibilizar las temáticas de vejez y envejecimiento con miras a la Convención Constitucional y a las elecciones, hacemos un llamado a los candidatos a incluir en el debate de Anatel iniciativas para este grupo etario, sector de la población activo, propositivo y, sobre todo, con ganas de aportar con su experiencia en la vida pública y el desarrollo del país.

Eduardo Toro Nahmías

*Fundación Conecta Mayor UC
Miembro de la Secretaría Ejecutiva de Voces Mayores*